
  
 

 
 
 

Beschlussauszug 
aus der 

Sitzung des Umweltausschusses  
vom 23.11.2022 

 
Top 3 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 12.09.2022 
 
Beratungsverlauf:  
Da einige Ausschussmitglieder aus der festen Besetzung nicht da sind, beantragt Herr Radon 
die Genehmigung der Niederschrift auf die nächste Umweltausschusssitzung zu verschieben. 
Dies wird einstimmig entschieden. 

Außerdem merkt er an, dass das Protokoll sehr spät da war, obwohl die Geschäftsordnung 3 
Wochen vorsieht. 

 
 
 
 
Für die Richtigkeit des Auszuges 
 
 
 
      
Isabelle Platzek 
Protokollführung 
 


